

22/08/2014

## **7 de cada 10 personas que son llevadas a juicio logran ser condenadas por la fiscalía de Parral, anuncia fiscal jefe en Cuenta Pública**

Desde iniciada la reforma procesal penal en el Maule el 16 de octubre del 2001, un total de 42.247 causas han ingresado a la fiscalía local de Parral en estos casi trece años, según lo anunciado por el fiscal jefe de la comuna Nelson Riquelme quien este jueves realizó su cuenta pública con el fin de transparentar hacia la comunidad el trabajo que a diario realizan los funcionarios y fiscales en la puerta sur de la región, atendiendo además los hechos ilícitos que ocurren en la comuna de Retiro.



Ante la presencia de diversas autoridades del Ministerio Público, políticas, policiales y fuerzas vivas de la comuna, Riquelme resaltó que de la totalidad de casos que fueron llevados a juicio oral durante el primer semestre del 2014 se obtuvo un 74 % de sentencias condenatorias.

“Parral va a contar dentro de los próximos años con un moderno edificio donde va a albergar a la fiscalía local de la ciudad para atender de mejor manera a víctimas y testigos que de alguna u otra manera intervienen en los procesos. En torno a nuestra estadística local y en lo que dice relación a los juicios orales podemos decir que hoy de cada diez personas que son acusadas por el Ministerio Público, siete logran ser condenadas”.

En cuanto al archivo provisional que da cuenta principalmente de aquellas causas donde no existe un imputado conocido, éste durante el primer semestre fue de un 31,1% del total de las causas ingresadas, cifra significativamente menor al promedio nacional que sobrepasa el 40%. Aquello será un punto central de preocupación para toda la fiscalía de Parral – reafirmó Riquelme – quien agregó además que se potenciará el trabajo junto a los organismos auxiliares como lo son Carabineros y la Policía de Investigaciones con el fin de reducir aún más esa estadística ya que dijo, la fiscalía es hoy es la primera línea de defensa nacional contra la corrupción y el delito.

En torno al plan de acercamiento a la comunidad el fiscal Riquelme destacó los programas que hoy se ejecutan con estudiantes de la comuna como lo son “Fiscal Escolares” y “Fiscales por un Día”, donde ambas iniciativas buscan entregar de manera clara y directa, herramientas jurídicas y de conocimientos en diversas materias a quienes son la base de nuestra sociedad con el fin de que pueden conocer y entender el trabajo de todos los involucrados en la acción penal. A lo anterior se suman el programa radial llamado “Conversando con la Fiscalía”, que se emite por radio Millaray de esa comuna donde se puede tener un contacto directo con la comunidad atendiendo sus dudas e inquietudes.

Las cuentas públicas de las fiscalías locales son una iniciativa del fiscal nacional Sábás Chahuán quien dispuso que en todo el país no solo rindan cuenta pública los fiscales regionales, sino que también las fiscalías locales como una forma de potenciar y acercar el trabajo que diario realizan los cerca de dos mil funcionarios y fiscales en cada rincón de Chile.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369